

Liebe Interessierte an der Stadtteilarbeit im Pariser Viertel,

der Frühling steht vor der Tür und das Aprilwetter haben wir schon. Genauso bunt geht es auch in diesem Newsletter zu. Freuen Sie sich auf allerlei schöne Angebote.

Am Karfreitag fällt das Nachbarschaftscafé allerdings aus!

Wir wünschen einen schönen Ramadan und frohe Ostern.

Liebe Grüße

Ibtessam Beidoun und Kristina Speichert

Ankündigung: Instrumenten- und Tanzkurs von Yekmal e.V.



MUSIK VERBINDET

*Kostenfreier Musikkurs für Kinder und Jugendliche

Wann: Jeden Samstag

Uhrzeit: 11:00Uhr - 12:30Uhr

WO: Quartierszentrum der Stadt Bad Kreuznach
Planiger Str. 4, 55543 Bad Kreuznach

Mit freundlicher Unterstützung des Quartiersmanagements der Stadt Bad Kreuznach.

*Alle Materialien werden Seitens des Bundesmusikverbandes Chor & Orchester e.V. kostenfrei zur Verfügung gestellt.

Anmeldung:
buro-mainz@yekmal.de,
0163 - 521 93 50

Kultur macht STARK
MUSIK FÜR ALLE!

Ab April bietet der Yekmal e.V. kostenfreie Govend- und Temburkurse für Kinder und Jugendliche an.



TANZEN VERBINDET

*Kostenfreier Tanzkurs für Kinder und Jugendliche

Wann: Jeden Freitag

Uhrzeit: 15:00Uhr - 16:30Uhr

WO: Quartierszentrum der Stadt Bad Kreuznach
Planiger Str. 4, 55543 Bad Kreuznach

Anmeldung:
buro-mainz@yekmal.de, 0163 - 521 93 50

Mit freundlicher Unterstützung des Quartiersmanagements der Stadt Bad Kreuznach.

*Alle Materialien werden Seitens des Bundesmusikverbandes Chor & Orchester e.V. kostenfrei zur Verfügung gestellt.

Kultur macht STARK
MUSIK FÜR ALLE!

Anschließend an den Freitagkurs stehen Waffeln und Heißgetränke beim Nachbarschaftscafé zur Verfügung.

Info: Erneuerung des Bolzplatzes in der Kilianstraße



Für die Kinder und Jugendlichen im Pariser Viertel gibt es gute Neuigkeiten.

Der deutlich in Mitleidenschaft gezogene Belag des Bolzplatzes wird von Grund auf saniert.

Dies erfolgt in zwei Bauphasen. In der ersten Phase wird der alte Belag entfernt, die Ränder werden befestigt und der Platz erhält eine sogenannte wassergebundene Decke, genau wie auf dem Bolzplatz im Casinogarten.

Dies ist jedoch nur eine Übergangslösung, denn im nächsten Jahr wird dann der endgültige Belag aus Gummigranulat aufgebracht. Für die erste Phase musste der Platz kurzfristig gesperrt werden. Je nach Witterungsbedingungen sollte er in Kürze wieder bespielbar sein.

Ankündigung: Frauenfrühstück am 3.4.



Frauenfrühstück

Herzliche Einladung zu unserem internationalen Frauenfrühstück!



Das Begegnungsfrühstück ist ein offenes Angebot für Frauen aller Nationen, Kulturen und Altersgruppen.

Wann: Am 03.04.2023
Von 9:30 bis 12:00 Uhr
Wo: im Quartierszentrum, Planigerstr.4

Wer möchte, kann gerne etwas für das gemeinsame Buffet mitbringen. Für Brötchen und warme Getränke sorgt das Quartiersmanagement-Team.



Wir freuen uns auf Sie.

Weitere Informationen:

Quartiersmanagerin Ibteessam Beidoun
Tel.: 0671 97051997 oder E-Mail:
ibteessam.beidoun@bad-kreuznach.de

Gefördert von:



Bericht: Volles Haus am Weltfrauentag

Wie wichtig der Weltfrauentag und die Thematisierung von Frauenrechten und ihrer Missachtung ist, wurde dank der vielen Besucherinnen und Besucher im Quartierszentrum deutlich. OB Letz wies in seiner Begrüßung unter anderem auf die nach wie vor fehlende Gleichberechtigung am Arbeitsplatz hin. Eva-Maria Knoth erzählte auf eindruckliche Weise von ihrem Werdegang und den besonderen Hürden auf dem Weg zur Leitungsposition im Handwerk. Wie sie ermutigten auch die anderen Programm-Beiträge dazu, den eigenen Ideen und Zielen treu zu bleiben und sie trotz - oder gerade wegen - der altbackenen Widerstände zu verfolgen.



Doch damit nicht genug: Auch auf der Frauenmaile wenige Tage später waren viele Akteure wieder zusammengekommen, um auf die unterschiedlichsten Diskriminierungsformen aufmerksam zu machen. Aus dem Pariser Viertel waren v.a. der Frauentreff, der Ukrainische Chor, die Afghanistan-Hilfe von Osra Behmanesh und die Frauen der Ditib-Gemeinde vertreten. Ein starkes Zeichen!



Ankündigung: Hochbeete-Auffrischung

Das Quartiersmanagement und die AJK laden Sie und euch wieder ein, gemeinsam in der Erde zu wühlen. Um die Hochbeete vor dem Quartierszentrum aus dem Winterschlaf zu holen, werden Pflanzenliebhaber und gerne auch Setzlinge oder übrige Pflanzen gesucht. Das Nachbarschaftscafé stellt dafür den passenden Rahmen, mit Kaffee, Waffeln und hoffentlich bei bestem Wetter.

Unterstützen kann man

- durch Pflanzenspenden

Es werden pflegeleichte und winterfeste Pflanzen benötigt.

- durch Mitmachen

*Kommen Sie einfach **am 21. April zum Nachbarschaftscafé, 16-18 Uhr!***

- durch eine Beetpatenschaft

Kommen Sie regelmäßig zum Gießen vorbei – Sie werden sehen, es lohnt sich!



HOCHBEETE-AUFRISCHUNG

Kommt am 21.4. um 16 Uhr ins
Nachbarschaftscafé, Planiger Straße 4!
Pflanzenspenden gern gesehen

Kontakt: qm-pariserviertel@stadtberatung.info



Soziale Stadt
PARISER VIERTEL

Ankündigung: Frühjahrsputz im Pocket Park

Frühjahrsputz im Pariser Viertel!



Der *Frühling* kommt
und wenn die Sonne lacht,
möchten alle die frische Luft genießen.
Damit unser Viertel zum Spielen und
Verweilen lockt, lädt das
Quartiersmanagement-Team
gemeinsam mit dem Stadtteilverein
Pariser Viertel e.V. zum
Frühjahrsputz
ein.



Samstag
6. Mai ab 11 Uhr

im Pocket Park | Planiger Straße
mit Kaffee und Kuchen und
anschließendem Grillen



Infos: Quartiersmanagement, Telefon 0671 / 97051 997

Kooperationspartner
und Unterstützer:



Gefördert von:



Bericht: Koch-Initiative von Thomas Bauer



Mit dem Sonderformat einer Kochsprechstunde konnte der Auszubildende der CDU-Kreisgeschäftsstelle Thomas Bauer sein Abschlussprojekt erfolgreich beenden. Beim gemeinsamen Kochen kamen Jugendliche mit dem CDU-Landtagsabgeordneten Dr. Helmut Martin ins Gespräch und stellten ihm zahlreiche Fragen. Mit den unterschiedlichsten thematischen Schwerpunkten und viel Freude wurde die gemeinsam gekochte Suppe am Ende gegessen.

Ankündigung: Foto-Frühshoppen am 14.5.

Wie bereits angekündigt, möchte Hobbyfotografin und Anwohnerin des Pariser Viertels Vera Plachetka alle Fotografiebegeisterten gerne zu einem Fotofrühshoppen ins Quartierszentrum einladen. Und nun steht auch ein Termin: **Sonntag, der 14. Mai, ab 11 Uhr!**

Ob Fortgeschrittene oder Anfänger, das Ziel des Treffens ist ein gemeinsamer Erfahrungsaustausch und ein erstes Kennenlernen. Das Motto des Treffens wird: "Unser schönes Naheland" sein. Erlaubt ist, was gefällt. Das kann der Griff ins persönliche Archiv sein, aber auch eigens angefertigte Illustrationen. Sowohl der morbide Charme von Lost Places, als auch der makellose Glanz von Makroaufnahmen der Natur können zu dem Thema passen. Gespannt ist Frau Plachetka auch auf ganz eigene Interpretationen des Themas. Ob sich weitere Termine oder sogar ein regelmäßiger Stammtisch entwickelt, da zeigt sich Frau Plachetka offen. "Ich freue mich einfach auf einen regen fachlichen Austausch und viele kreative Impulse". Der genaue Termin wird noch bekannt gegeben. Interessierte können sich aber gerne schon vorab beim Quartiersmanagement (gm-pariserviertel@stadtberatung.info) melden.

Notiz: Der Tag der Städtebauförderung (13.5.) in Bad Kreuznach fällt aus.



Quartiersmanagement
Planiger Straße 4
55543 Bad Kreuznach
Kristina Speichert
gm-pariserviertel@stadtberatung.info

Grow your business with  mailchimp

This email was sent to <<Email Address>>
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
Stadtberatung Dr. Sven Fries · Landauer Straße 58 · Speyer 67346 · Germany

Grow your business with  mailchimp